



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENTREGA PODER. Buenos Aires, junio 20 (AP). El ex presidente de Argentina, general Leopoldo Galtieri (derecha), felicita al general Alfredo Saint Jean, tras entregarle el poder, el viernes en la noche. Saint Jean será presidente interino, mientras el alto mando continúa deliberando para nombrar al próximo presidente del país.

Miles huyen de Beirut por temor a invasión

Beirut, junio 20 (UPI). Mientras el destino de Beirut y de la Organización para la Liberación de Palestina está por decidirse, miles de personas huyeron hoy del sector occidental del país ante el creciente temor de una invasión final israelí, contra los guerrilleros de Yasser Arafat.

La "línea verde", que divide los sectores cristianos y los predominantemente musulmanes de la capital libanesa se vio congestionada de automóviles que se dirigían al sector Este

de control derechista, según testigos.

El éxodo casi de pánico estuvo acompañado de los frenéticos esfuerzos de los diplomáticos para impedir el asalto final de Israel.

Mientras tanto, en Tel Aviv, el comando militar informó de intercambios de artillería en el área de Beirut.

"El fuego de artillería de la mañana estuvo dirigido desde Beirut hacia nuestras fuerzas al sur y al Este de la ciudad", señaló el comando, agregando

Pasa a la página 56

Ingleses desembarcan en base científica argentina

Londres, junio 20 (Latin-Reuters). Tropas británicas desembarcaron en la remota isla de Thule en el Atlántico Sur, en donde Argentina tenía una base científica de la marina, confirmó hoy el Ministerio de Defensa.

Una breve declaración del ministerio dijo: "A las 1:30 p.m. hora de Londres, los argentinos de la isla de Thule, parte de las islas Sandwich del Sur, se rin-

dieron a fuerzas británicas.

"Se esperan plenos detalles, pero los informes iniciales sugieren que no hubo lucha".

Un vocero del ministerio no pudo entregar información acerca del tamaño de la fuerza británica o su equipamiento.

El alto mando militar argentino en Buenos Aires dijo ayer en un comunicado

Pasa a la página 19

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 36)

Argentina informa nuevo ataque de Gran Bretaña

Buenos Aires, Jun. 20 (Latin-Reuters). Argentina informó sobre un nuevo ataque armado británico en el Atlántico Sur, en medio de señales de que sus gobernantes militares parecen divididos frente a la designación de un nuevo presidente del país.

El alto mando militar dijo que dos helicópteros británicos ametrallaron una estación científica Argentina en Thule en el archipiélago de las Sandwich del Sur y que tropas británicas desembarcaron en la isla.

La agencia informativa independiente noticiosa argentina citó fuentes confiables al informar que diferencias entre el ejército y la fuerza aérea son el principal obstáculo a la designación de un candidato.

Según las fuentes, el ejército desea que su nuevo co-

mandante, general Cristino Nicolaidis, ocupe simultáneamente la primera magistratura, mientras la fuerza aérea aspira a que ese cargo sea desempeñado por su máximo jefe, el brigadier Basilio Lami Dozo.

El general Nicolaidis, un ferviente anticomunista, reemplazó al general Leopoldo Galtieri, quien fue obligado a renunciar el viernes a su comando y a la presidencia tras la capitulación de Argentina ante la fuerza de tareas británica en las islas Malvinas.

Mientras se realizaban las deliberaciones de la junta, el Ministerio de Relaciones Exteriores denunció el ataque de helicópteros británicos a una estación científica de la armada en la pequeña y remota isla de Thule, en el archi-

Pasa a la página 36

Matan a industrial de Guatemala secuestrado

Guatemala, junio 20 (UPI). El industrial Roberto Gabriel Abularach, quien se encontraba secuestrado desde hace más de un mes, apareció muerto ayer tarde en una zona del sur de la ciudad de Guatemala, informaron hoy fuentes militares.

Abularach y su hermano Emilio fueron secuestrados cuando se encontraban en una cafetería en una elegante zona de la ciudad de Guatemala. El hermano de la víctima continúa secuestrado.

En ese suceso resultaron heridos de muerte uno de sus guardaespaldas y un agente de la policía militar.

Colombia levanta estado de sitio impuesto en 1976

Bogotá, junio 20 (AP). El estado de sitio vigente en Colombia desde el 7 de octubre de 1976 fue levantado hoy.

Concluyeron con la medida, los consejos de guerra para juzgar a los civiles, los arrestos por orden del gobierno, los allanamientos militares y las medidas represivas del estatuto de seguridad.

Alrededor de 6.000 procesos adelantados por la justicia penal militar contra millares de elementos subversivos, secuestradores, extorsionistas y traficantes de estupefacientes pasaron automáticamente a la competencia de los jueces civiles, según estimó el ministro de justi-

Pasa a la página 59

El cadáver del industrial presentaba un impacto de bala en el cráneo y tenía los ojos vendados con una cinta adhesiva. El cuerpo fue identificado por uno de sus hermanos.

Por lo menos 85 personas entre combatientes y colaboradores de la guerrilla que operaban en la provincia de Chimaltenango, al occidente de Guatemala, se entregaron al puesto de mando militar local, amparándose al decreto de amnistía promulgado por el gobierno, informaron fuentes militares.

Dijeron que los subversivos y sus colaboradores todos de origen indígena pertenecían a bases guerrilleras de la provincia y que

Pasa a la página 30



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTES DE DISCUSION. Nueva York, junio 20 (AP). El secretario de Estado Norteamericano, Alexander Heig y el ministro de Relaciones Exteriores de Rusia, Andrei Gromyko, conversan poco antes de presentarse a la sede de las Naciones Unidas, para una discusión sobre armamentismo nuclear, en que los Estados Unidos y la URSS se hacen acusaciones y contraacusaciones sobre sus políticas en cuanto a armas nucleares.

Vuelven miles de prisioneros

Londres, junio 20 (UPI). Miles de prisioneros volvieron hoy a la Argentina, de la guerra por las Malvinas.

El lujoso transatlántico británico Canberra, con 4.200 conscriptos argentinos a bordo, recién duchados y afeitados, y alimentados con un desayuno inglés, llegó a Puerto Madryn, en la Patagonia, alrededor de las 18:30 GMT, anunció el Ministerio de Defensa.

Mientras tanto, el transbordador Norland, que opera normalmente en el Mar del Norte, salió de las Malvinas por la tarde con otros 1.200 prisioneros de

guerra. Se espera que lleguen el lunes a la Argentina.

En Gran Bretaña, parientes y público llenaron los muelles de Portsmouth para saludar al barco Glasgow y su tripulación de 280, que regresó del Atlántico Sur.

Otros 90 heridos británicos volaron desde la isla de la Ascensión a una base de la Fuerza Aérea en la Inglaterra occidental.

El capitán del Glasgow lo llamó "el más afortunado buque en servicio", luego de que una bomba atravesara su super-

Pasa a la página 59



ARGENTINOS HERIDOS. Comodoro Rivadavia, junio 20 (AP). Personal médico y paramédico atiende a aproximadamente 240 soldados argentinos heridos, en la guerra de las Malvinas, que han sido llevados en helicóptero a esta localidad desde las islas.

Intentan nombrar Pdte. Argentina

Buenos Aires, junio 20 (AP). La Junta militar, estancada ayer en su intento para designar presidente del actual régimen de las Fuerzas Armadas, se reúne hoy en un intento por superar las divergencias entre los tres servicios armados sobre el sucesor del general Leopoldo F. Galtieri.

Un comunicado oficial dijo anoche que el Comandante en Jefe del Ejército, general Cristino Nicolaidis, y sus colegas de la Marina, almirante Jorge I. Anaya, y de la Fuerza Aérea, brigadier Basilio Lami Dozo, "iniciaron el análisis para la de-

signación del presidente de la nación".

Fuentes militares y gubernamentales coincidieron en que la junta no logró acuerdo en la sesión a puertas cerradas. Antes de partir hoy rumbo a la provincia de Córdoba para una ceremonia militar, Lami Dozo, afirmó que "es muy posible" que la sesión se reanude esta tarde a su regreso, pero no hay seguridad de que así sea.

Nada se dijo sobre los postulantes, pero trascendió que los tres servicios presentaron nombres diferentes, de acuerdo

Pasa a la página 56